

Eine Reise mit dem Traumschiff

(HM) Traditionsgemäss führte die Musikgesellschaft Hornussen am vergangenen Samstag ihr Jahreskonzert durch. In diesem Jahr hat die Musikgesellschaft alle eingeladen, mit dem Traumschiff die Welt zu bereisen.

Eine grosse Zahl von Passagieren an Bord

Praktisch alle Plätze waren in der Turnhalle Hornussen besetzt, als mit der Titelmelodie von Traumschiff die Musikantinnen und Musikanten das Publikum auf die Weltreise mitnahmen. Nach der Begrüssung durch den Ansager Christoph Kobel folgte das Stück "Proud Mary". Danach folgten die Stücke "The Lord of the Dance" und "Don'T Stop Me Now". In der anschliessenden Pause konnten die Gäste ihr Glück in der grossen Schiffstombola versuchen sowie das feine kulinarische Angebot der Bordküche geniessen.

Mit Gala-Outfit in den zweiten Konzertteil

Den zweiten Konzertteil eröffnete die MG Hornussen im Gala-Outfit mit "Summer Winds". Bei diversen Stücken begleitete Désirée Schnyder mit ihrer wunderbaren Stimme die Musik. Ebenfalls begleitete Adrian Boutellier die Musik mit seiner E-Gitarre und sorgte für einen schönen Sound. Beim Stück "A Disney Spectacular" konnte man sich an diverse Disneyfilme erinnern. Weiter ging es mit "The Second Walz-Eine Reise ins Glück-Schiffleger Pola" und "Heiterrefahne". Vor der Rückkehr von der Weltreise durfte natürlich das Galadiner mit entsprechender Musik und Torte nicht fehlen. Doch natürlich entliessen die begeisterten Gäste die MG Hornussen nicht ohne Zugaben, womit das Konzert mit den Zusatzeinlagen "You've got a Friend in me" und "Happy" beendet wurde.

Zum Schluss bedankte sich der Musikpräsident Gottfried Herzog herzlich beim Dirigenten Kapitän Ruedi Obrist, dem es mit grosser Begeisterung gelungen ist, mit der MG Hornussen ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm zusammenzustellen. Ein Dank ging auch an Christoph Kobel, der mit seiner witzigen Ansage das Konzert umrahmte und die Gäste rund um die Welt führte.

So fand eine gelungene Schiffsreise im Hafen von Hornussen in gemütlicher Atmosphäre sein Ende.



Die Musikgesellschaft Hornussen mit Sängerin Désirée Schnyder.